

In **Unna** und in über  
200 weiteren Städten

**KIDICAL  
MASS**  
Uns gehört die Straße

# Bunte Fahrraddemo

für kinder- und fahrradfreundliche Orte

Wir wollen, dass sich alle Kinder und Jugendlichen sicher und selbstständig mit dem Fahrrad und zu Fuß bewegen können.

Familien & Freund\*innen. Ob 0 oder 99 Jahre.  
Die Kidical Mass ist für alle Generationen.  
Gemeinsam erobern wir die Straße. Die Polizei sichert die Wege. Seid dabei!



#UnsGehörtDieStraße #KidicalMass

**Sonntag, 25. September 2022**

**14:30 Sammlung auf dem Platz neben dem Busbahnhof**

**15:00 Abfahrt Kidical Mass**

**16:30 Ankunft Freibad Bornekamp**

Gemütlicher Ausklang im Bornekampbad bei  
Kaffee & Kuchen (freier Eintritt)!



Herzstück des Kidical-Mass-Aktionsbündnisses sind über 250 lokale Organisationen und Initiativen.  
Ein einzigartiges Netzwerk, dezentral, selbst organisiert und gemeinsam stark.  
Unterstützt von diesen Partner\*innen:



@kinderaufsrad

Alle Orte und Infos unter [www.kinderaufsrad.org](http://www.kinderaufsrad.org)

Beachtet kurzfristige Änderungen online